

Mazières-en-Gâtine

## L'art du cirque initié à l'école

Les élèves de la commune ont rendez-vous, huit jeudis de suite et dans le cadre d'un projet cirque, avec Anne-Charlotte Mary, médiatrice culturelle.



Anne Charlotte, en équilibre sur un tonneau, initie les élèves de la commune aux arts du cirque.

**A**nne-Charlotte Mary, médiatrice culturelle, a rejoint il y a deux ans la Compagnie Carna dont elle est aujourd'hui coordinatrice de projets et administratrice. Désireuse d'« amener la pratique artistique dans un cadre scolaire, que ce soit par le biais du cirque, de la danse, de l'acrobatie ou du théâtre », elle fera vivre, huit jeudis de suite aux enfants diverses expériences motrices et sensibles. Pour cette jeune femme de 28 ans,

qui a découvert très tôt le monde du spectacle, et passé dix ans à l'école du cirque près de Bordeaux, les enfants devraient vite ressentir les bienfaits de ces ateliers ludiques.

### Un moyen de se sentir mieux dans son corps

« Jongleries, acrobaties, et figures de gymnastique, équilibre permettent de mieux connaître son corps, de se confronter à la peur. Le but à terme est

de se sentir de mieux en mieux dans son corps et sensibiliser les enfants très tôt à la culture », explique-t-elle.

Les élèves apprennent principalement l'équilibre, sur un fil, une boule ou encore un tonneau, une façon ludique de savoir comment se tenir et se comporter en cas de chute. Tous sont artistes et en profitent pour préparer leur spectacle de fin d'année scolaire.

**Renseignements 05 49 70 67 51.**